

# Dos montañeros guipuzcoanos perdidos en el Pirineo

Dos jóvenes guipuzcoanos —Jesus María Orbeago y Maite Urrestarazu— se encuentran perdidos, al parecer a causa de la niebla, en la zona navarra del Roncal.

Estos montañeros hacían, junto con otros compañeros, la travesía desde el pico de Orhy —en la frontera con Fran-

cia— hacia Belagua, según manifestaron los bomberos de la Diputación Foral de Navarra.

Las mismas fuentes señalaron que también desaparecieron durante algún tiempo otros cuatro jóvenes guipuzcoanos del mismo grupo —Francisco Javier Otégui, Inigo Aguirre, Arantxa Aguirre e

Ignacio Múgica—, pero que éstos ya encuentran a salvo en el puesto que Gendarmería francesa tiene en Tardets.

Precisaron que estos cuatro jóvenes están siendo trasladados de Tardets al refugio de Belagua en una operación conjunta de la Gendarmería francesa, la Guardia Civil española.

**J. M. Orbeago y Maite Urrestarazu,  
hacían la travesía del Orhy a Belagua**

## Los dos montañeros aparecieron en un refugio francés

Pamplona (DV, de nuestro corresponsal).—Dos jóvenes guipuzcoanos —Jesus María Orbeago y Maite Urrestarazu— que se perdieron el domingo, al parecer a causa de la niebla, en la zona navarra del Roncal, aparecieron ayer de madrugada en Santa Engracia (Francia).

Los dos montañeros consiguieron llegar hasta el refugio de montaña de Santa Engracia, desde donde notificaron a la gendarmería de esta localidad francesa que se encontraban a salvo, según los bomberos de la Diputación Foral de Navarra.

A primeras horas de ayer los dos montañeros fueron trasladados por los gendarmes hasta el

puesto fronterizo de Belagua, donde se ha hecho cargo de ellos la Guardia Civil, manifestaron fuentes de este Cuerpo.

Jesús María Orbeago y Maite Urrestarazu hacían, junto con otros compañeros, la travesía desde el pico de Orhy —en la frontera con Francia— hacia Belagua. Otros cuatro jóvenes guipuzcoanos del mismo grupo también desaparecieron durante algún tiempo, pero consiguieron llegar al puesto que la gendarmería francesa tiene en Tardets, siendo trasladados poco después al refugio de Belagua en una operación conjunta de la gendarmería francesa y de la Guardia Civil española.

## Regresaron los dos montañeros extraviados en la zona de Belagua

MIKEL DONOZAR, Corresponsal.

Pamplona.—Maite Urrestarazu y Jesús Orbeago vecinos de Zumarraga y Urretxu, regresaron salvos y sanos a sus casas, hacia las doce de la mañana de ayer, después de haber permanecido perdidos durante más de siete horas en la zona de Belagua.

Los jóvenes montañeros se habían propuesto recorrer una travesía desde el pico de Ori —segunda montaña más alta de Navarra— hasta Belagua en compañía de otro amigo.

Debido a la densa niebla que cubría la zona, se desorientaron y comenzaron a deambular sin rumbo fijo. Los montañeros se separaron en dos grupos consiguiendo llegar los cuatro últimos a una borda al otro lado de la muga. Una vez en Zuberoa, con la ayuda de los gendarmes franceses, pudieron regresar al refugio de Belagua.

Sin embargo, a últimas horas del domingo no se tenía conocimiento de los dos montañeros extraviados, hasta bien entrada la madrugada, se recibían noticias de Santa Engracia, ubicado también al otro lado de la muga. De nuevo los gendarmes franceses, se hicieron cargo de Jesús María Orbeago y Maite Urrestarazu, y en un taxi fueron igualmente trasladados hasta la muga de San Martín, desde donde se dirigieron a Isaba.

A mediodía de ayer, los jóvenes regresaban a sus respectivos domicilios de Zumarraga y Urretxu, con evidentes muestras de cansancio. Una vez más la imprevisible niebla que se desprende con rapidez, fue la causante de este susto, habitual en esta zona del Pirineo navarro.